



**HOMENAJE A TRABAJADORES.** Coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, Gerente General de ANTEL; Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia; Dra. María Julia Castillo Rodas, Presidenta de

la Asamblea Legislativa y coronel e Ing. Julio César Gómez, Presidente de ANTEL, entregaron premios a los trabajadores más antiguos, en homenaje realizado en el Día del Trabajador de Telecomunicaciones.

# Base Operaciones de PH en Jocoro

Atendiendo solicitud de los pobladores de Jocoro, Morazán; se estableció una base de operaciones de la Policía de Hacienda, informa el Coronel Rinaldo Gólcher.

Dijo el Cnel. Gólcher, Director, que esta determinación se tomó, atendiendo el clamor de los residentes en esa localidad, que solicitaron un resguardo de esa Institución para contrarrestar, no sólo la actividad subversiva en esa zona oriental, sino que también, para proteger el patrimonio nacional, que es el principal fundamento de dicho cuerpo de seguridad,

según su propia constitución. Esta base de operaciones, agregó, viene a sumarse a la de Santa Rosa de Lima y otras que funcionan en toda esa región, que se complementan entre sí, para salvaguardar el orden y garantizar la tranquilidad ciudadana.

Manifestó que la instalación del Resguardo de Jocoro, obedece también, al plan general de reubicación diseñado por el Viceministerio de Defensa y Seguridad Pública, para ejercer un mayor control de todo el territorio cuscatleco.

—Pasa a la página 44—

## De Santa Ana

### Armas abandonadas halla Ejército en Chalchuapa

(Santa Ana). La Fuerza Armada encontró al sur de la ciudad de Chalchuapa, varias armas que dejaron abandonadas grupos terroristas que se supone han desertado de las filas del

FMLN, según la información proporcionada por un vocero de la Segunda Brigada de Infantería.

Fue encontrado un lanzac-

—Pasa a la página 19—

### P.N. estudia posible acción en emergencia

Autoridades en la Policía Nacional, informaron ayer, que estudian posibles acciones, para la distribución de alimentos, en caso de emergencia.

Según lo da a conocer un

portavoz de ese cuerpo de seguridad, a las charlas impartidas por representantes del Comité Nacional de Emergencias, han esta-

—Pasa a la página 23—

### Ejecutivo de Alemania visitará nuestro país

Procedente de Brasil, llegará a nuestro país el doctor Peter Blom, después de haber asistido a un importante Seminario de Mercadeo realizado por la subsidiaria de Wella en ese

país suramericano. El doctor Peter Blom, es el miembro principal de la Junta Directiva de la Empresa Wella, A.G. de Ale-

—Pasa a la página 15—



**LLEGARA.** Dr. Peter Blom, alto ejecutivo de la Empresa Wella A.G., de Alemania, llegará al país procedente de Brasil, para conocer la profundidad del mercado salvadoreño.

## INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Sociales.....	8-34
Hermano Pablo.....	15
Su Salud.....	17
Cartas a María.....	33
La Cámara.....	42
Platillos.....	42
Deportes.....	46-51
Cómicos.....	52-54
Clasificados.....	56-69
Indicador.....	70
Cines.....	70-80

# Resulta subversivo biólogo huelga MAG

Como militantes de las FPL consignó la Guardia Nacional al Juez Militar de Instrucción a Mauricio Atilio Cea Martínez y su compañera de vida, cuyas detenciones han originado una huelga en el Ministerio de Agricultura y sus dependencias.

Según comunicado de ese cuerpo de seguridad, Cea Martínez, fue capturado la semana pasada junto con su compañera de vida Berta Soledad Martínez Pineda, dos hijos del primero y uno de ambos de un año y medio de edad, en la casa No. 38 de la Calle del Báltico de la colonia

Jardines de Guadalupe, jurisdicción de Antiguo Cuscatlán. Inmediatamente que se pudo, agrega el informe, los tres niños fueron entregados a familiares de los detenidos, no así éstos que después de ser investigados resultaron ser miembros de las FPL, siendo conocido con el seudónimo de "Eduardo". Cea Martínez, quien tiene cinco años de pertenecer a esa organización terrorista.

El comunicado dice que en esa residencia se encontró documentación perteneciente a las Fuerzas Populares de

—Pasa a la página 19—

## Culpable muerte de 2 menores es acusado ante juez

Aldices Hernández Alvarenga, implicado en la muerte de dos menores fue consignado a la orden del Juez Segundo de lo Penal de Zacatecoluca.

Está acusado de lanzar una granada fragmentaria, que hizo explosión en la vivienda donde éstos se encontraban.

Según consta en el proceso, los hechos ocurrieron el 26 de agosto de 1984, en el cantón Tierra Blanca Abajo, jurisdicción de Zacatecoluca, departamento de La Paz. Las investigaciones judiciales demostraron que el imputado había de-

—Pasa a la página 37—

## Hoy juramentan a 300 alumnos del CETIPOL

Trescientos alumnos del CETIPOL, entre ellos cincuenta señoritas y personal administrativo de la Policía Nacional serán juramentados este viernes.

Este acto, se dijo, se realizará a partir de las cuatro de la tarde en el Cuartel del Centro Técnico de Instrucción Policial, con sede en Santa Tecla y se contará con la presencia de autoridades civiles y militares de Nueva San Salvador, funcionarios del Gobierno e invitados especiales quienes darán realce a la ceremonia. Asimismo, se dijo, asistirán familiares de los alumnos y personal admi-

—Pasa a la página 17—



**A JUEZ MILITAR.** Berta Soledad Martínez Pineda, compañera de vida de Mauricio Atilio Cea Martínez, ha sido consignada a Juez militar, informa la Guardia Nacional.



**BIOLOGO.** Por militante de las FPL fue consignado el biólogo, Mauricio Atilio Cea Martínez (Eduardo), cuya detención ha originado una huelga en el MAG y sus dependencias.

## 6 muertos y 13 heridos en prácticas explosivos

Seis agentes de la Policía Nacional muertos, entre ellos dos señoritas, y trece efectivos heridos, dejó una explosión accidental registrada ayer en El Playón, durante unas prácticas militares.

De acuerdo con los datos suministrados por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, la desgracia ocurrió ayer en horas de la mañana, cuando agentes de la Policía Nacional, Cuerpo de Bomberos,

Guardia Nacional y Policía de Hacienda, recibían instrucciones respecto al manejo de explosivos, así como también clases sobre la desactivación de bombas, granadas y artefactos hechos a base de Trinitrotolueno (TNT), en un sitio localizado entre la lava del Volcán de San Salvador, al lado de Quezaltepeque, conocido como El Playón, en jurisdicción de San Juan

—Pasa a la página 27—



**LIMPIEZA Y REPARACION.** Trabajadores de la Dirección General de Caminos, han iniciado la limpieza de tragantes, cloacas y reparación de caminos de

la Región Metropolitana, con motivo de iniciarse la época de lluvia. Un aspecto a inmediaciones de la Colonia El Matasano, de Soyapango.

## sucesos de anoche

(Información en página 70)